



A l'attention de nos partenaires

Réf : YK-AB

Montagny-près-Yverdon, le 27 juin 2025

GARDE MÉDICALE NORD VAUDOIS ET BROYE-JORAT

Madame, Monsieur,

Depuis 2018, le Réseau Santé Nord Broye (RSNB) est en charge de l'organisation de la garde médicale de premier recours (médecine générale, pédiatrie, psychiatrie, gynécologie).

Nous vous informons que, dès le mois de juillet, les secteurs de garde du Nord vaudois et de la Broye-Jorat pour la médecine interne générale seront regroupés dans le cadre d'une nouvelle organisation.

Cette réorganisation repose sur une mutualisation des moyens humains : un seul médecin de garde couvrira désormais les deux secteurs. Cette décision répond à une problématique persistante sur le secteur Broye-Jorat, confronté à un nombre insuffisant de médecins généralistes pour assurer la garde médicale. Dans les conditions actuelles, il devient difficile de garantir la pérennité de cette organisation dans ce secteur.

Ce changement implique que les interventions pourront nécessiter des déplacements sur une zone géographique élargie, ce qui pourrait entraîner des délais d'intervention allongés, selon la localisation du médecin de garde.

Néanmoins, de nombreuses situations peuvent être résolues par téléphone. Le médecin de garde bénéficie également de l'appui d'équipes mobiles infirmières pouvant intervenir sur place pour une évaluation.

Par ailleurs, nous vous rappelons que, de 22h à 8h, les urgences d'Yverdon-les-Bains (pour le Nord vaudois) et de Payerne (pour Broye-Jorat) sont les répondants, avec les équipes mobiles infirmières en première ligne pour une évaluation.

La Centrale Téléphonique des Médecins de Garde (CTMG – 0848 133 133) reste accessible 24h/24 et 7j/7. Elle évalue la gravité des situations, oriente les demandes et mobilise les ressources nécessaires.

Conscients que ces évolutions pourraient avoir des répercussions sur vos procédures internes, nous vous invitons à nous faire part de tout problème pratique rencontré dans les interactions avec le service de garde. Nous restons bien entendu à votre disposition pour tout échange.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Yves Kühne
Directeur

Aurélie Blaser
Responsable de projets

